
  

Rapport Annuel des officiers 
CPA Hull Saison 2020-2021 

 

Présidente – Joelle Coallier 
Durant cette saison particulière, je veux remercier tous nos membres du CA, entraineurs, 

patineurs et parents pour leur soutient et leur patience. Le règles on changer constamment et 

l’ajustement de tous était requis. Malgré ces changements imposer par la santé publique, 

Patinage Québec et notre ville on a su s’ajuster et s’assurer que nos jeunes patineurs 

retournent sur la glace lorsque c’était permis. Un merci particulier a nos membres de CA et nos 

entraineurs qui ont dû faire des changements de dernières minutes pour s’assurer. Il ne faut 

pas oublier nos parents bénévoles qui nous ont aidé à suivre les procédures en prenant les 

présences et faisant suivre les mesures de distanciations. 

 

Au cours de la dernière année, en tant que présidente j’ai eu a faire les activités suivante : 

• Travailler avec la ville pour les heures de glace disponible à plusieurs reprises en cours 

d’année (début d’année juillet-aout, octobre, décembre, mars) 

• Travailler avec la ville pour avoir des heures pour l’été 2020 et le printemps 2021 

• Assister a plusieurs rencontres virtuelles avec la ville pour les explications des 

procédures et distribution de heures 

• Assister à plusieurs rencontres virtuelles donner par Patinage Québec pour expliquer 

les changements dans le plan de relance. 

• Organisation des bénévoles de portes pour les présences et circulation dans l’aréna. 

• Assister à l’AGA virtuel de l’ARPAO, Patinage Québec et Patinage Canada. 

• J’ai fait l’achat des équipements de protections pour le patinage plus. 

• J’ai contribuer dans l’organisation du remboursement à nos patineurs quand même 

Sonia qui a fait la majorité du travail. 

• J’ai été bénévoles de portes à plusieurs reprises. 

• Garder la communication avec les entraineurs pour modifier et améliorer nos retours 

sur la glace. 

• Planification du spectacle en décembre pour être prêt au cas où. 

 

Ma priorité cette année était que les jeunes retournent sur la glace pour pratiquer leur sport 

aussitôt qu’on pouvait se le permettre pour leur permettre de garder le moral dans ce 

confinement qui n’a pas été facile. 

 

Je termine mon mandat cette année et ce sera ma dernière année, j’estime que le club est en 

bonne santé et qu’après 5 ans comme présidente mon temps sera venu de passer le flambeau. 

 

Vice-Présidente – Isabelle Léger 
 

Pendant la saison 2020/2021 j’avais le rôle de vice-présidente au sein du CA du CPA de Hull, ceci 

étant ma deuxième année dans cette position.  

Voici en gros les tâches que j’ai faites au courant de l’année.   



•  Responsable de ce qui concerne Patinage Canada : inscription des membres, demande 

de remboursement pour cette saison, etc. 

• Participation active à toutes les réunions du CA, certaines de l’ARPAO en plus de celle 

avec les entraineurs.  

• Participation à la correction du gabarit pour le bottin de la ville de Gatineau.  

• Bénévoles lors des sessions libres que nous avons eues au mois de mars. 

Mon mandat comme vice-présidente au sein du CA du Club de Patinage Artistique de Hull se 

termine. Je me présente pour un dernier mandat cette année.  

 

Merci beaucoup à tous nos membres, nos familles, nos patineurs, aux autres membres du CA 

pour leur compréhension et leur patience. Ce fut une année vraiment bizarre.  Au plaisir, on 

espère, de se revoir en septembre pour finalement pouvoir célébrer notre 60ième.  

 

 

 
Secrétaire et Trésorière – Sonia Barette 
  

Au cours de la saison 2020-2021, j’ai eu le plaisir de m’impliquer à titre de secrétaire en début 

d’année pour ensuite être assignée à titre de trésorière temporaire jusqu’à ma nomination 

officielle en novembre 2020 lors de l’Assemblée générale extraordinaire.  

Secrétaire (jusqu’en novembre 2020)  

• Répondre aux courriels Info  

• Préparation des manchettes  

• Préparation des formulaires  

• Ordre du jour et procès-verbaux des réunions du CA  

Trésorière (temporaire de juin à novembre 2020 – officiellement à compter de nov 

2020)  

• Conciliation et suivi budgétaire mensuel lors des réunions du Conseil d’administration; 

  Instauration d’un nouveau mode de paiement par virement Interac;  

 Conciliation des inscriptions et sessions d’été (143 patineurs) :  

o 19 K$ en chèque o 12,8 K$ en Paypal o 1,7 K$ en virement Interac o 

3,6 K$ en comptant o 264 $ en crédit :  

▪ 180 $ en réduction du remboursement de la saison 2020-

2021  

▪ 84 $ en factures à rembourser pour des achats en début 

d’année o 12 $ en créances irrécouvrables.  

• Préparation, conciliation et remise des chèques de remboursement - Saison 2020-2021:  

o 105 chèques de remboursement émis  

▪ Total de 21 042 $ en remboursement o 33 chèques (31 %) 

sont toujours en circulation (5 137 $) ▪  6 chèques remis n’ont pas encore 

été encaissés  

▪ 27 personnes n’ont pas récupéré leur remboursement.  

• Aucun compte à recevoir en fin d’année;  



• 4 comptes à payer (432,50 $) datant de 2019-2020 et années précédentes sont toujours 

actifs :  

o Remboursement de la saison 2019-2020 et antérieures (3 nb – 350 $) 

o Salaire Assistant de programme 2019-2020 (1 nb – 82,50 $).  

• Conciliation et paiements des heures assistants de programme de l’année 2019-2020 o 

Les documents étaient non-accessibles en fin d’année lors de la fermeture des états 

financiers.  

• Remboursement du spectacle 2019-2020  

Bénévole  

• Séances du Patinage Plus; o Préparation des colliers par groupe;  

o Renforcement et mise en application des mesures sanitaires COVID; o 

Présence pour assurer la sécurité des patineurs.  

• Suivi des présences et des formulaires COVID;  

• Présence lors des séances libres pour le privé (RCR valide);  

• Présence lors de la remise des deux séances de remboursement (service à l’auto)  

Ma troisième année au sein du Conseil d’administration en fût une relevée de changements, de  

nouveaux défis et surtout, d’une grande capacité d’adaptation par le passage de nos outils et 

pratiques en mode électronique.  

 

Secrétaire – Geneviève Cauchy 
  

Bénévole pour la saison 2020-2021 

• Séance de Patinage Plus - 

•  
o renforcement et mise en application des mesures sanitaires liées à la Covid; 
o Suivi des formulaires de présence et de Covid; 

• Séance de Patinage, volet Semi-Privé 

•  
o coordonner l'arrivé et le départ des patineurs; 
o renforcement et mise en application des mesures sanitaires liées à la Covid; 
o Suivi des formulaires de présence et de Covid; 
o Assistance à la sécurité des patineurs; 

• Présence lors de la remise des remboursements à l'auto - deux séances. 

 
Poste temporaire de secrétaire - depuis novembre 2020. 

• Transcription des procès verbaux 

• Rédaction et publication de manchettes 

• Participation aux conseils d'administration et vote sur les points nécessitant un vote 

• Participation à l'AGA de l'ARPAO 

• Coordonner la fabrication et l'achat de masque pour le club 

• Recherche de services à distance à coût réduit pour le club 

• Coordonner la subvention auprès du Fonds de soutien en sport – Outaouais 

 



Administrateur – Luc Bourdages 
 

Je vous présente mon rapport annuel des dossier que j’ai dirigé cette année. Il est important de 

noter que suite à la situation pandémique, la COVID-19, mes tâches ont été grandement 

modifiée.   

Voici les tâches que j’ai faites depuis septembre 2020 :  

 J’ai assisté et participé activiement aux réunions mensuelles du comité administratif du 

CPA Hull;   

 Suite à la fermeture de la Fonderie, je me suis occupé de l’entreprosage des décors de 

spectacle; 

 J’ai été élu au poste de trésorie de l’Association régionale de patinage artistique de 

l’Outaouais (ARPAO), me permettant ainsi de participer aux rencontres et être une voix 

représentante du CPA Hull.  

Si vous avez des questions, vous pouvez communiquer avec moi. 

 

Administrateur – Natalia Pervushina 

 

Administrateur – Marie-Josée Dion 
 

Cette année encore j’ai eu le plaisir de siéger sur le CA du CPA Hull en tant que 

qu’administratrice entraineur. Mon mandat se termine cette année, après 2 ans 

d’implication dans ce rôle. Je ne renouvellerai pas mon mandat mais je serai de retour sur le CA 

pour la saison 2021-2022 puisque, lors de notre rencontre annuelle des entraîneurs du 19 mai 

dernier, j’ai été élue par mes pairs pour occuper le rôle de représentante des entraineurs. 

Au courant de cette saison plus que particulière, je me suis occupé des dossiers suivants : 

- Responsable des tests : entrée des tests dans le système de Patinage Canada et assurer 

le paiement de ces derniers 

- Horaires : j’ai fait l’ébauche et sollicité l’approbation de la majorité des horaires qui ont 

été produits et utilisés au courant de la saison.   

- En plus d’assister aux rencontres mensuelles du CA, j’ai aussi participé à quelques 

réunions impliquant la ville ainsi que notre association régionale.  

- S’il nous avait été possible de le faire, j’avais accepté de poursuivre mon implication au 

niveau du développement des patineurs ce qui aurait impliqué l’organisation et la 

coordination de notre séminaire annuel. 

Au plaisir de poursuivre mon implication au sein du CA pour la saison 2021-2022.  

 

Administrateur – Alexandra Miglietta 

 

 

 
  


